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Debiti PA– Unindustria: bene la Regione ora puntare alla
totale estinzione
Lo sforzo profuso in questi mesi dalla Regione Lazio per risolvere l’annoso problema dei mancati pagamenti che penalizza e, in alcuni

casi, sfianca le imprese è certamente positivo e va molto apprezzato. Ma ora, in tempi brevi, occorre puntare all’estinzione totale dei

debiti.

A fine giugno 2014 la Regione Lazio ha effettuato pagamenti per 5,5 mld € (il 21% di quelli effettuati da tutte le Pubbliche

Amministrazioni italiane, pari a 26,1 mld ). Di questi circa 2,8 mld sono debiti non sanitari maturati entro la fine dello scorso

anno, mentre circa 2,7 mld sono invece debiti del settore sanitario.

Altri 3,7 mld di debiti pregressi saranno estinti, secondo le previsioni, entro la fine del 2014: in questo modo la Regione Lazio

chiuderebbe l’anno avendo liquidato più di tre quarti dei 12,3 miliardi complessivi di debiti registrati al 31/12/2013.

Nonostante questo sforzo siamo ancora in mezzo al guado, visto che, a fine anno, avremo ancora quasi 3 miliardi di euro (valore pari a

quasi 2 punti di PIL regionale) di debiti pregressi accertati da pagare a imprese e professionisti. Auspichiamo fortemente inoltre che

venga costituita, con tempestività e puntualità, una apposita task force, che ricostruisca anche i debiti non accertati e oggetto di

contezioso, così come annunciato dal Presidente Nicola Zingaretti.

Bisogna evitare, d’altro canto, che ci siano rallentamenti per le tardive erogazioni dello Stato verso la Regione, come è successo per

l’anno in corso e per questo bisogna dare immediatamente piena attuazione al protocollo di impegni firmato lo scorso 21 luglio tra tutte

le parti interessate, tra cui anche Confindustria, per sveltire i rimborsi.

E’ fondamentale, ad esempio, che sia pienamente operativo il nuovo meccanismo previsto per la cessione dei crediti da parte delle

imprese alle Banche e agli intermediari finanziari per cercare di accelerare ulteriormente l’azzeramento del pregresso, visto il plafond di

10 miliardi appena messo a disposizione dalla CdP proprio per sostenere queste operazioni.

Unindustria nel frattempo,  come ha sempre fatto in questo mesi, continuerà a sensibilizzare le imprese nella presentazione delle istanze

di certificazione e nel monitoraggio delle aree di criticità nei pagamenti che permangono in alcuni settori, come ad esempio quello delle

RSA dove l’estinzione dei debiti è ostacolata da complessi meccanismi di rendicontazione e di trasferimento delle risorse regionali.

Apprezziamo la scelta della Regione Lazio di essere la prima ad adottare il nuovo sistema di fatturazione elettronica che deve coincidere

con una volontà forte e una programmazione certa della totale liquidazione di tutti i debiti commerciali scaduti, in attesa poi di poter

intervenire anche su quelli in conto capitale, con l’obiettivo di arrivare entro il 2015 alla normalizzazione dei pagamenti nei termini

previsti dalla normativa nazionale e dall’Europa.

Quindi, in conclusione, azzerare definitivamente ciò che ancora e dovuto, ma anche impedire  che si verifichino quelle anomalie che

hanno troppo spesso, in questi anni, compromesso la vita delle imprese che  questi anni hanno lavorato al servizio della Regione.
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